

# wird es endlich dazu kommen??

Von collies

## Kapitel 5: das ende ist näher als man denkt

Das letzte Kapitel

Dieses Kapitel wird leider nur sehr kurz... ist ja auch das ende^^

Arisawa konnte sich irgendwie schon denken wo Masayoshi hingelaufen ist, denn sein Auto stand in der Garage.

Und wie schon vermutet fand er Masayoshi auf einer großen Wiese, von der hat Shibata immer erzählt, das er immer dahin geht um nachzudenken und A-kun glaubte jetzt sei ein guter Grund um nachzudenken.

Er traute sich nicht hinzugehen und blieb erstmal außer reichweite.

Als er aber sah, das Shibata tränen übers gesicht leifen, konnte Arisawa nicht mehr und rannte zu ihm.

Masayoshi bemerkte es und wischte sich schnell seine tränen aus dem Gesicht.

»Was willst du denn hier lass mich bitte alleine.«

»Nein! ich lasse sie jetzt nicht alleine, sie können doch mit mir reden.«

A-kun wollte Shibata in die Augen sehen, doch Masayoshi drehte seinen Kopf weg, plötzlich spürte er Arisawa´s nähe und beide umarmten sich.

»Bitte lass mich nie wieder los ich will dich nicht verleiren..«

»Keine sorge ich zeige ihnen doch nicht das ich sie liebe und dann hau ich ab, so schnell kriegen sie mich jetzt erst recht nicht mehr los, nach dem wir schon.«

A-kun spürte nur noch Shibata´s lippen.

»Red nicht so viel und außerdem veilleicht will ich ja das du mir auf die nerven gehst und zwar für immer.«

Ein grinsen in beide Gesichter machte sich breit und beide küssten sich nochmal leidenschaftlich bis sie wieder nach Hause machten und dort weitermachen, wo sie auf der Wiese aufgehört hatten.

Beide waren sehr glücklich und das war die hauptsache, klar hat Arisawa Masayoshi immer zur weißglut gebracht, doch tief im inneren wusste Shibata immer das er ihn irgendwie gern hatte und zwar mehr als nur gern

ENDE

Das war´s ^^ bye bye